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DISCUSSIONE   CC  PUNTO 11)   ODG CC  28/02/2018  BILANCIO DI PREVISIONE 2018 – 

APPROVAZIONE  

 

Assessore Vagnoli:.”  Andiamo ad approvare il bilancio di previsione di quest’anno e le note molte 

positive sono nella parte delle spese in conto  capitale e degli investimenti perché come ha detto 

prima Caporali nell’approvazione triennale delle opere pubbliche sono previste delle importanti 

opere degli investimenti nel  2018 che ricordo tra le quali la costruzione dell’asilo di Soci ma anche 

la costruzione della scuola elementare di Bibbiena e altre per un totale di spese in conto capitale di 

oltre 6.000.000€ quindi veramente una progettazione e una previsione importante per quest’anno 

dal punto di vista di spese in conto capitale, per quanto riguarda le spese e le entrate di fatto della 

parte corrente di fatto siamo in linea con gli scorsi anni chiaramente siamo si va ad approvare un 

bilancio di previsione in pareggio e la nota positiva che poi andremo ad approvare entro il 30 aprile 

il bilancio consultivo dell’anno scorso è quello che dall’accertamento dei residui è venuto fuori un 

buon avanzo di amministrazione anche lo scorso anno e quindi ci permetterà di fare delle importanti 

opere di manutenzione sia su strade su marciapiedi e quant’altro e questo è possibile anche grazie 

agli spazi che abbiamo dal punto di vista del vecchio patto si stabilità che ora si chiama pareggio di 

bilancio ma però il succo è il solito spazi che ci derivano anche soprattutto dal fatto che gli scorsi 

anni c’è la possibilità di cedere questi spazi ad altri comuni  se ne hanno necessità, noi avevamo 

questi spazi e li abbiamo ceduti che ricordo non sono soldi ma sono dei spazi contabili e quest’anni 

li abbiamo ripresi e questo ci permette sia di poter applicare l’avanzo di amministrazione e sia di 

poter eventualmente accendere dei mutui nel caso in cui ce ne fosse bisogno come nel caso di San 

Lorenzo.” 

Consigliere Righini (Centro Sinistra):” L’accertamento dei residui è già stato fatto?Dopo il 31 

marzo verrà fatto’” 

Assessore Vagnoli:” Dopo il 30 aprile si può applicare l’avanzo.”  

Presidente Frenos:” Posso precedere con la votazione? Favorevoli? Astenuti?Contrari.Per 

l’immediata eseguibilità favorevoli? Contrari?” 

 


